

Madame, Monsieur,

Le Rucher école de Rocamadour est une association à but non lucratif loi 1901, habilitée à délivrer des reçus fiscaux au titre de l'intérêt général. Il est l'hôte de l'ESAT du Pech de Gourbière, établissement accueillant des personnes handicapées sur la commune de Rocamadour.

Depuis plus de 30 ans nous offrons à nos adhérents, comme à tous les passionnés d'apiculture, débutants, pluriactifs ou professionnels, un lieu unique de formation, de transmission et de services partagés. Nous formons, accompagnons, conseillons et innovons pour développer des pratiques apicoles favorables à la préservation de l'abeille et de son environnement.

## Une association fédératrice, un centre de formation reconnu au service de l'intérêt général

Avec nos 160 adhérents, lotois mais aussi résidents des département limitrophes, nous sommes ouverts au grand public, aux scolaires et au monde agricole. Avec plus de 3000 heures de bénévolat assuré par nos adhérents, le Rucher Ecole de Rocamadour est résolument au service de l'intérêt général, du bien commun, du développement des filières locales et de la dynamique des territoires

Né avant tout d'un souhait de transmettre un savoir-faire, le rucher école fédère des passionnés de tous âges et de tous horizons. Ainsi, nous avons tissé un **lien social fort et durable**, générateur d'une dynamique collective sur un territoire ne demandant qu'à se développer.

## Un impact positif sur la pollinisation et la biodiversité

Avec plus de 2000 colonies, bien réparties dans de très nombreuses communes, nous sommes des observateurs attentifs des évolutions de notre environnement. Notre expertise reconnue nous a permis de nouer des partenariats avec des organismes de recherche, des entreprises et des structures agricoles afin de mettre en œuvre de nouvelles pratiques au profit de l'abeille et de sa préservation.

## Le Rucher Ecole de Rocamadour est au centre des très nombreuses préoccupations qui animent notre société.

Aussi, au nom de nos adhérentes et de nos adhérents, j'aimerais, dans une relation durable mais également bénéfique pour votre entreprise, vous associer à ce projet essentiel à l'accomplissement de nos missions.

En vous remerciant de l'attention bienveillante que vous saurez porter à notre association et dans l'attente, lors d'une prochaine rencontre, de pouvoir partager avec vous notre passion et nos ambitions.

Olivier du Peloux Président

